

## Pressemitteilung callia blu 02 «Auftritt Stadtkirche Brugg»

9. Oktober 2018

### Erster Kurzauftritt callia blu

**Vor den grossen Premierenkonzerten präsentiert das neue Vokalensemble callia blu in der Stadtkirche Brugg bereits einen kurzen Auszug aus dem Konzertprogramm.**

Im Rahmen des Gottesdienstes vom 21. Oktober wird das Gesangsensemble unter der Leitung von Richard Geppert zum ersten Mal live zu hören sein. Die Reformierte Stadtkirche hatte dem Ensemble wertvolle Starthilfe geleistet, indem sie ihm während eines Jahres den Kirchgemeindesaal als Probelokal überlassen hatte. Zum Dank tritt das Ensemble im Gottesdienst auf. Zu hören sind zwei Songs aus dem aktuellen Konzertprogramm «Pure Emotion». Die Stadtkirche Brugg bietet eine ausgezeichnete Akustik, sodass die rund 20 ausdrucksvollen Stimmen optimal zur Geltung kommen werden. Es ist der erste öffentliche Auftritt des neuen Ensembles.

### Auftritt in Gottesdienst

**Brugg, Reformierte Stadtkirche  
21. Oktober, 10:00 h**

### Premierenkonzerte «Pure Emotion»

**Gebestorf, Reformierte Kirche  
17. November, 19:30 h / 18. November, 17:00 h**

Vorverkauf: [www.calliablue.ch](http://www.calliablue.ch)

Weiterführende Informationen unter:

[www.calliablue.ch](http://www.calliablue.ch)

[www.facebook.com/calliablue](https://www.facebook.com/calliablue)

[www.richardgeppert.de](http://www.richardgeppert.de)